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１－１

自 由 民 主 党 ３１番 山 田 平 四 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 英語力向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、総合的な英語力

の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 高校生の就職対策について

１ 本年３月の新規高卒者の就職内定率について尋ねたい。 商工労働部長 雇 用 労 政 課

２ 就職が内定している新規高卒者のうち、県内就職者の割 〃 〃

合について尋ねたい。

３ 県は、新規高卒者の県内就職の促進にどのように取り組 〃 〃

んでいくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、県立高等学校において、地元企業と連 教 育 長 教 育 庁

携したキャリア教育にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

三 医師不足対策について

１ 県は、医師の確保にどのように取り組んでいくのか尋ね 保健福祉部長 医療人材対策室

たい。

２ 併設型中高一貫教育校の設置に合わせ、安積高等学校に 教 育 長 教 育 庁

医学部への進学を目指すコースを設けるべきと思うが、県

教育委員会の考えを尋ねたい。

四 ＧＡＰについて

１ 県立農業高等学校における認証ＧＡＰ取得の取組につい 〃 〃

て、教育上どのような効果をもたらしているのか、県教育

委員会の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、農業短期大学校において、認証ＧＡＰの教育にど 農林水産部長 農業担い手課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 県産品の日本一作戦について

１ 県は、県オリジナル酒造好適米「福乃香」の生産振興に 〃 水 田 畑 作 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、米の食味ランキング特Ａ獲得数日本一の継続にど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、川俣シャモの振興をどのように支援していくのか 〃 畜 産 課

尋ねたい。

４ 県は、第１２回全国和牛能力共進会へ出場する優良牛の 〃 〃

選抜にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、きゅうり、トマト、アスパラガスの生産拡大にど 〃 園 芸 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、ＧＡＰ日本一に向けた認証取得の拡大にどのよう 〃 環境保全農業課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

六 県内での酒祭りについて

１ 県は、次回の県内での酒祭り開催に向け、どのように取 観光交流局長 県産品振興戦略

り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県内の酒祭りで甘酒や漬物などの発酵食品も提供し、そ 〃 〃

の魅力を発信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、県内の酒祭りにおける県産米のＰＲにどのように 農林水産部長 農産物流通課

取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、県内の酒祭りにおける県産野菜や果物のＰＲにど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 県は、県内の酒祭りにおける川俣シャモのＰＲにどのよ 農林水産部長 畜 産 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、県内の酒祭りにおける県産水産物のＰＲにどのよ 〃 水 産 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

７ 県は、県内の酒祭りにおけるＧＡＰのＰＲにどのように 〃 環境保全農業課

取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 県内の酒祭りで伝統工芸品等を活用すべきと思うが、県 観光交流局長 県産品振興戦略

の考えを尋ねたい。 課


